

PUBLIK

Dandim 0824/Jember bersama Forkopimda Keliling Pantau Pilkades Serentak, Pastikan Berjalan Tertib dan Aman

Siswandi - JEMBER.PUBLIK.CO.ID

Sep 25, 2023 - 17:48



JEMBER - Forkopimda melaksanakan Pemantauan Pilkades Serentak pada Senin 25/9/2023, diantaranya pada pelaksanaan Pilkades di Desa Sarimulyo, Desa Padomasan Kecamatan Jombang dan Desa Karangrejo Kecamatan Gumukmas.



Ikut dalam rombongan tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Wakil Bupati MB Firjaun Barlaman, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres Jember AKBP M Nur Hidayat, Ketua DPRD M Itqon Sauqi, Kajari I Nyoman Sucitrawan, Ketua Pengadilan I Wayan Gede Rumega serta pejabat terkait lainnya.

Ada sebanyak 6 Desa dalam 5 Kecamatan yang melaksanakan pemilihan Kepala Desa antara lain Desa Sarimulyo dan Desa Padomasan Kecamatan Jombang, Desa Tanggul Kulon Kecamatan Tanggul, Desa Karangrejo Kecamatan Gumukmas, Desa Tisnogambar Kecamatan Bangsalsari dan Desa Pace Kecamatan Silo.



Dalam wawancaranya disela-sela kegiatan Bupati Jember menyampaikan, Terima kasih kepada seluruh pihak. Ini yang sebenarnya kita harapkan dari setiap pelaksanaan pilkades, Pemilihan adalah hal biasa. Bagi yang terpilih, mereka bakal menerima beban, amanat dan tanggung jawab dari masyarakat.

Hal ini dapat menjadi berkah, Menjadikan suatu kekuatan dan kemajuan Jember. Nantinya, setiap kades yang terpilih akan ada pemantapan bimtek dari Pemkab Jember. Jelas Bupati Jember.



Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saat kami wawancarai menyatakan selamat kepada 6 desa yang hari ini melaksanakan pesta demokrasi untuk memilih pemimpinnya, saya berharap pemilihan dapat berjalan dengan tertib, lancar dan aman.

Demikian halnya kepada masing-masing kontestan saya sampaikan selamat berkontestasi, saudara adalah calon-calon terbaik didesanya masing-masing, namun karena kuota kursi Kepala Desa hanya satu, sehingga harus satu orang yang memenangkan pemilihan kepala Desa ini, untuk itu kepada yang menang jangan terlalu bereuforia karena tanggungjawabnya berat, dan kepada yang kalah saya berharap masih banyak jalan pengabdian kepada masyarakat, mungkin harus memilih jalan pengabdian lainnya.



Yang penting kepada semua pihak saya ikut menghimbau sekali lagi tidak ada euforia kepada yang menang dan para tim suksesnya, hendaknya bersyukur saja tidak usah konvoi dan lain-lainnya, karena tanggung jawab yang akan dipikul tidak ringan, dan utamakan persatuan dan kesatuan, selepas Pilkades ini semua pihak kembali bersatu untuk membangun desanya masing-masing. Himbau Dandim 0824/Jember. (Siswandi)